

早まる日没 事故に気を付けて

日が短くなりました  
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

令和元年 秋の全国交通安全運動

令和元年9月21日(土)~9月30日(月)までの10日間

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
  - ② 高齢運転者の交通事故防止
  - ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- 【事業用トラックの重点項目】
- ① 追突事故の防止
  - ② 交差点事故の防止
  - ③ 飲酒運転の根絶

「ひやり」は、事故の「予兆！」  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

要注意 危険がひそむ 交差点

交差点とその付近は、

重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

積み込みや付帯作業にも注意が必要  
荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

乗用車がUターンしようとバック

自転車で横断歩道を渡っていた女性、はねられ死亡

△安易な「Uターン」は、事故を誘発△

2019/9/20(金) 21:06

20日午前11時15分ごろ、京都府で、自転車で横断していた近くの女性（67）が、男性会社員（43）の乗用車にはねられ、頭などを強く打って死亡した。警察によると、男性が車をUターンしようとバックした際、横断歩道を渡っていた女性をはねたという。

信号のない交差点 「一時停止」の標識

右折の軽乗用車と直進の中型トラックが衝突

軽自動車の83歳男性死亡

△「一時停止」の標識 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止△

2019.9.21 07:02

19日午後1時10分ごろ、群馬県の信号のない丁字路交差点を右折した男性（83）の軽乗用車が右から直進してきた会社員の男性（41）の中型トラックに衝突した。軽乗用車の男性は頭や胸を打ち死亡。トラックの男性も首に軽傷を負った。軽乗用車側に一時停止の標識があった。

清水町 サイロ内で男性死亡 作業中に誤って内部に転落

2019/09/20 22:13

20日午後6時ごろ、清水町下佐幌の牧場で、酪農業の男性（86）がサイロ内の収穫物の中に埋まっているのを家族が発見、119番した。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。新得署によると、男性は収穫したテントコーンをサイロに入れる作業をしていた。同署は作業中に誤って内部に転落したとみて調べている。

酒酔いでひき逃げ容疑、68歳の男を逮捕

容疑者は受け答えができない状態だった

2019/9/20(金) 13:48

19日午後10時前、熊本県で酒に酔った状態で車を運転し男性（35）をはね、そのまま逃走した疑いで男（68）が現行犯逮捕されました。はねられた男性は意識不明の重体です。容疑者の呼気からは摘発基準の5倍近くのアルコールが検出されました。容疑者は受け答えができない状態だったということです。